

PERSONALIEN

Tobias Deegen (49) ist zum 1. Juni 2022 in den Vorstand der Mercedes-Benz Bank AG berufen worden. Seit April 2021 verantwortete er die Abteilung Risk Steering und Analytics bei der Mercedes-Benz Bank. Deegen folgt auf **Marc Voss-Stadler** (61), der sein Vorstandsmandat zum 31. Mai 2022 niedergelegt und als Geschäftsführer Marktfolge in die Geschäftsleitung der Mercedes-Benz Leasing Deutschland GmbH gewechselt hat. Zum 1. Juli 2022 wird zudem **Christina Schenck** (42) in den Vorstand für das Ressort Finanzen und Controlling berufen. Seit April 2021 leitet sie den Bereich Finanzen und Controlling der Mercedes-Benz Bank.



Auf der diesjährigen Mitgliederversammlung des Deutschen Factoring-Verbandes e. V. am 6. Mai 2022 wurde **Helmut Karrer** für weitere drei Jahre durch die Mitglieder mit überwältigender Mehrheit in den Vorstand gewählt. Er ist bereits seit 2019 Mitglied des Vorstandes. Die Mitglieder sprechen mit dieser Wahl ihre Anerkennung für sein Engagement und die

geleistete Arbeit aus. Karrer nimmt die Wahl dankend an und freut sich auf die Verbandsarbeit insbesondere nach der Coronapandemie wieder mit mehr Augenmerk auf den Dialog mit den Mitgliedern des Verbandes.

Die Mitgliederversammlung des Bankenfachverbandes e. V. hat am 20. Mai 2022 eine Nachwahl zum Beirat des Verbandes durchgeführt. Neu in das Gremium gewählt wurden **Tilo Kettner** (Principal BE/Produktmanagement Ratenkredit der Commerzbank AG), **Torsten Meyer** (Direktor Forderungsmanagement und Recht der PSA Bank Deutschland GmbH) sowie **Ulf Meyer** (Sprecher der Geschäftsführung der Süd-West-Kreditbank Finanzierung GmbH). Aus dem Beirat ausgeschieden sind seit der Mitgliederversammlung 2021 **Inga Krämer** (Commerzbank), **Burkhard Reitermann** (Targobank) und **Matthias Scheffler** (PSA Bank).



Stefan Lechner (Foto, rechts), der seit knapp zehn Jahren als Sprecher der Geschäftsführung der LBBW-Töchter Südleasing und Südfactoring vorsteht, beendet zum 30. Juni 2022 seine berufliche Laufbahn. Zum 1. Juli 2022 wird **Guido Feldhaus** (Foto, links) neuer Sprecher der Geschäftsführung von Südleasing und Südfactoring. Der Diplom-Betriebswirt ist seit 2016 Mitglied der Geschäftsführung und verantwortet dort seither die Bereiche Finanzen, Controlling, Regulatory und Data Governance sowie IT. Für den LBBW-Konzern ist er bereits seit 2012 tätig, zunächst als Abteilungsleiter Finanz- und Beteiligungsmanagement der Südleasing und Südfactoring. **Alexander Orth** ergänzt seit September 2021 als Generalbevollmächtigter das Führungsteam der beiden LBBW-Töchter.



Mit Wirkung zum 1. August 2022 wird **Benedikt Middendorf**, Leiter des Bereichs Business Development, Strategie und Kommunikation, den Mobilitätsdienstleister Euro-Leasing GmbH auf eigenen Wunsch verlassen. Middendorf wechselte vor zwei Jahren von Volkswagen Financial Services zur Euro-Leasing und hat in dieser Zeit zahlreiche neue Geschäftsmodelle und Kooperationen auf den Weg gebracht.

Die Geschäftsführung der Euro-Leasing GmbH stellt sich neu auf. **Jörg Pape** ist derzeit noch als Geschäftsführer und Regional Manager bei Volkswagen Financial Services Brasilien tätig und wird zum 1. Juli 2022 seine neue Aufgabe übernehmen. Er folgt in der Position des Geschäftsführers und Sprechers der Geschäftsführung auf **Gerhard Künne**. Als zweiter Geschäftsführer kümmert sich zukünftig **Torben Kleist** um den finanziellen Erfolg des Vermietspezialisten. Der Finanzexperte ist bereits seit 2020 Teil der Führungsmannschaft der Euro-Leasing GmbH. Kleist wurde bereits zum 1. Juni in die Geschäftsführung berufen und ist auch weiterhin für das Controlling des Unternehmens zuständig. Er folgt auf **Thomas Schwehofer**.